

## 9. Poeler Abendlauf im Rahmen des 95. Jubiläums des Sportvereins



Der Poeler Abendlauf, der am 11. August nun bereits zum 9. Mal ausgetragen wird, hat sich zu einem beliebten Lauf in der Region und zu einem Magnet in allen Regionen Deutschlands entwickelt. Noch ist nicht vorauszusehen, aus wie vielen Bundesländern die Teilnehmer anreisen werden. Aus Mönshelm, der Region Enzkreis in Baden Württemberg, reist Norman Wöckel an. Somit hat er die weiteste Anreise aus Deutschland. Nico Engelen verbringt, aus London kommend, seinen Urlaub in Mecklenburg und nutzt den Lauf, um sich auf Wettkämpfe in England vorzubereiten. Der größte Teil der Läufer kommt entweder aus der Region, Neubrandenburg, Neustrelitz, Magdeburg und dem Berliner Raum. Der 9. Abendlauf wird im Rahmen des 10. Wertungslaufes des Nachwuchslaufcups der Landesvertretung Mecklenburg-Vorpommern (LVMV) und des 2. Wertungslaufes des „Insel-Apotheke“- Laufcups durchgeführt. „Unsere Laufveranstaltung hat einen unverwechselbaren Charakter, denn sie begeistert die Läuferinnen und Läufer jedes Mal aufs Neue. Das Seeklima und die Natur der Insel sind Balsam für die Seele“, schreibt die Bürgermeisterin Gabriele Richter in ihrem Grußwort zum Lauf. Gemeinsam mit der Gemeinde Ostseebad Insel Poel trägt der Poeler SV die Verantwortung für die Organisation des Laufes. Über 80 Helfer werden wieder für

einen reibungslosen Verlauf sorgen. Um 14.00 Uhr wird dieses Jahr bereits das Meldebüro öffnen, damit pünktlich um 17.20 Uhr unsere Kleinsten an den Start gehen können. Damit die Eltern noch ihre Kinder wieder in Empfang nehmen können, starten die Sportler um 17.30 Uhr über 1,5 Kilometer und werden vor dem Hauptstart wieder im Ziel sein. Pünktlich um 18.00 Uhr wird der Hauptlauf über exakt 10 Kilometer gestartet. Dafür muss die Strandstraße der Insel komplett gesperrt werden, da wieder mit einer enormen Teilnehmerzahl gerechnet wird. Die 5-km-Läufer und die Nordic Walker werden sieben Minuten später auf die „Reise“ geschickt.

Unter dem Banner der Volks- und Raiffeisenbank eG wird der Startschuss des Hauptlaufes erfolgen. Von hier aus laufen die Sportler in Richtung Schwarzer Busch und genießen anschließend die lange Gerade entlang der Uferpromenade. Für die einen ist es ein Genuss im Schatten der Bäume zu laufen, für die anderen eine nicht aufhörende Strecke. Aber alle genießen sie den seitlichen Blick zur Ostsee.

Die 5-km-Läufer trennen sich an der Uferpromenade und begeben sich nach links, um die Feriensiedlung zu umlaufen. Sie begeben sich danach wieder zum Sportplatz. Für die Hauptläufer allerdings geht es vorbei am Leuchtturm

und am Inselhotel, bis zum kleinen Parkplatz. Hier wird es die erste Erfrischung geben. Bei extrem warmen Temperaturen werden weitere Getränkestützpunkte für eine Erfrischung sorgen. Nun geht es über Feldwege nach Kaltenhof. Eine letzte Asphaltstrecke ist noch zu bewältigen, dann treffen die Sportler wieder im Ziel auf dem Sportplatz ein. Dort erhält jeder Teilnehmer, der es möchte eine Urkunde. Die Sieger der Hauptläufe, außer den Nordic Walkern und den Bambinis, jeder Altersgruppe und jeder Strecke werden mit Pokalen geehrt. Für die Kleinen steht eine Überraschung bereit. Die drei Erstplatzierten erhalten Ehrenpreise, die von unseren örtlichen Unternehmen gesponsert werden. Für die EGGER-Holzwerkstoffe, einer der Hauptsponsoren, ist es wieder ein Bedürfnis, für jeden gelaufenen Kilometer fünf Euro für ein soziales Projekt zu spenden. Natürlich wird für die kulinarische Versorgung und die sportliche Unterhaltung der Kleinen gesorgt. Neben Spielgeräten sorgen unsere „Künstler“ für eine liebevolle Bemalung der Gesichter der Kinder. Ein Kuchenbasar, dessen Erlös den Kindern der Kurklinik zugute kommt, rundet diesen Tag ab. Parkplätze werden im ausreichenden Maße auf dem alten Fußballplatz des Vereins zur Verfügung gestellt. Diese sind dann weithin sichtbar gekennzeichnet. Umkleidemöglichkeiten sind in der Schule, der Sporthalle und im Sportlerheim vorhanden. Die Nach- und Anmeldung erfolgt unmittelbar auf dem Sportplatz.

Informationen und Onlineanmeldung unter: [www.poeler-Abendlauf.com](http://www.poeler-Abendlauf.com) Wilfried Beyer

